

Remboursement d'une ancienne dette



Par María Josefina Arce

L'objectif du président colombien Gustavo Petro, qui se trouve depuis lundi avec son cabinet à La Guajira, un département situé dans l'extrême nord du pays sud-américain, est de comprendre et de répondre aux besoins croissants de la population, principalement indigène, de La Guajira.

De grandes inégalités caractérisent ce territoire qui, avec sa grande richesse naturelle et culturelle, est paradoxalement en tête des statistiques nationales sur la pauvreté, la malnutrition et le manque d'accès

aux services les plus élémentaires.

La pauvreté touche 67 % des habitants de ce département, où la malnutrition infantile est très répandue. Rien que l'année dernière, plus de 80 enfants sont morts de malnutrition.

À La Guajira, une grande partie de la population n'a pas accès au minimum de prérogatives telles que l'eau, la nourriture, la santé, le logement, le travail décent et l'éducation.

La situation critique dans cette région est ancienne. En 2017 déjà, la Cour constitutionnelle a déclaré inconstitutionnel l'état des choses concernant la protection spéciale des droits de l'homme pour les communautés indigènes Wayyu dans les municipalités de Riohacha, Manaure, Uribia et Maicao.

Par conséquent, dès le début de son gouvernement en août 2022, Petro a demandé à son équipe de s'occuper de La Guajira et a maintenant marché jusqu'à la région, d'où il gouvernera cette semaine.

Le voyage du président et de son cabinet se concentre sur les questions énergétiques, le changement climatique, l'accès et la gestion de l'eau, l'alimentation et la santé.

Les autorités rencontrent les communautés pour écouter leurs préoccupations. Au cours des quelques heures de présence de l'exécutif sur le territoire, un pacte visant à prévenir le travail des enfants dans la région a été signé entre le ministère du travail, les autorités locales et des organisations internationales.

Le gouvernement fournira 50 millions de pesos et le même montant sera alloué par l'Organisation internationale du travail pour l'élaboration d'un diagnostic visant à réduire le chômage et le travail des enfants.

La réactivation des mines de sel de Manaure a également été annoncée, ce qui profitera à plus de 3 000 familles et créera au moins 400 emplois.

Gouverner avec le peuple pour le bien des Colombiens est la priorité du président Gustavo Petro qui, par sa présence, son travail et son contact direct avec la population de La Guajira, confirme que pour son gouvernement, chaque citoyen compte.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/327011-remboursement-dune-ancienne-dette>



Radio Habana Cuba